
 

 

 
 
 
 
 
 
 

毎年保護者のみなさまと児童の協力の元、実施している学校評価アンケートですが、本校の傾向や願

いを毎年職員間で共有し、次年度に向けた教育活動に生かすよう協議しております。 

令和５年度にはいよいよ普段通りの教育活動が見えてきており、今年度いただいたアンケート結果に

ついて、概要といただいたご意見等について回答できるものについてお伝えします。 

＜児童アンケート＞               ＜保護者アンケート＞ 

例年 80 パーセント以上の児童、保護者共に学校を楽しいと思ってくれています。しかし、この質問項

目は、学校として 100 パーセントを目指すものです。どういった点が「楽しくない」と思っているのか

を、次年度も引き続き検証し、多くの方々に「行ってよかった」「行かせて良かった」と思われる学校運

営を目指していきます。 

を、次年度も引き続き検証し、 

 

 

 

 

 

 

 

 

この項目については、児童の実感と、保護者の見つめる目線の違いが出ています。子どもたちは「ま

だまだできていない」と思っているようですが、大人が見ると「以前に比べ、ずいぶんできてきてい

る」と思うことは多くあります。子どもは過去の自分との比較が苦手です。学校でも心がけますが、ぜ

ひご家庭でも「できるようになったね」とか「○○をしてくれてうれしい」などのプラス評価をしてほ

しいと思います。それが、一人一人の自己肯定感につながりますので。 

 

全 16 項目のうち２つを紹介しましたが、ほかの項目もおおむね良好な傾向は出ています。 

裏面には、いただいたご意見と学校の見解を紹介します。 
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 学校評価アンケートの結果より 
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ほかにも多くのご意見をいただいております。アンケート結果や個別の項目について、ご質問等がご

ざいましたら、どうぞお問い合わせください。アンケートへのご協力、ありがとうございました。 
 

＜令和５年度の学級数＞少子化問題がクローズアップされていますが、本校にもその影響が 

【令和４年度】普通級 18学級          【令和５年度】普通級 14学級 （４減） 

 １～３年（35 人学級対応）：すべて３       １～４年（35人学級対応）：２年４年のみ３ 

 ４年（40人学級対応）横須賀市の措置により３   ５・６年（40人学級対応）：すべて２ 

 ５・６年（40 人学級対応）：すべて３       支援級：５ （１増） 

令和５年度より横須賀市の措置がなくなり、全学年が国の基準により定められた「児童数に応じた学

級編制」となります。教室配置等も含め、次年度の学校説明会で詳細はお伝えします。 

＜運動会について＞ 

・競技方法 ・競技内容 ・運営方法 等々から、次年度からは全校で行える運動会にしてほしい、というご意見 

（多くいただいたので、概要）   ・コロナ後も保護者参観はブロックごと希望というご要望 

多くのご意見ありがとうございます。 
 運動会を戻すことについては、本校教職員も同様に考えております。何が子どもたちの成長に
つながるのかを６月から検討し、秋の実施に向けて動いております。コロナ禍においては、検討
時期と実施時期の感染状況のずれがあり、参観された保護者様にはご心配をおかけしました。偶
数学年がリーダーシップをとるという２学年ごと実施のメリットもございました。次年度はコロ
ナの影響が減り、より良い方向での運動会実施を目指して参ります。 

＜感染症対策について＞ 

・マスク着用 ・パーテーション使用 ・給食の黙食運営方法 等々 （多くいただいたので、概要） 

多くのご意見ありがとうございます。 
 感染症対策については、国や県の方針では黙食やマスク着用について緩和されています。横須
賀市においては、市内の感染状況から令和５年３月 31 日までは今まで通りの対応という指示が出
ています。（マスク着用については、着用・非着用についてご家庭の考えを尊重し、そのことでい
じめや差別、偏見などが起こらないよう指導しています。メール配信済み） 
 ４月からの対策については、春休み中に各校に発出されるので、改めてお知らせします。 

＜城北小学区の安全について＞  ・通学路の安全 ・不審者への心配  等々 

子どもたちの命に係わる貴重なご意見をありがとうございます。 
 学校には３か所通行できる門があります。防犯カメラ設置による抑止力を期待しているのです
が、それでも侵入した事案が最近あり、本校でも基本門を閉じておくことになっています。しか
し遅れて登校する児童のために施錠はできません。気が付いた職員が閉めることにしています
が、保護者の方でも開いていることに気が付きましたら、閉じていただけますと幸いです。 
 地域の安全についてですが、様々な情報をいただき、学校から市教委や管轄の警察署に連絡を
入れ、対策を協議しています。子どもたちへの指導も随時行っています。命に関わる重大なこと
なので、気づいた点につきましてはどうぞその都度学校までお寄せください。 
 地域の不審者事案については、「なるべく一人で行動しない」「大声をあげて助けを呼ぶ」等の
指導を行っていますが、実際に遭遇してしまったら、自宅ではなく『子ども 110 番の家』の表示
があるところやコンビニ等のお店に逃げることをご家庭でもご指導ください。 
 そしてご家庭からはいち早く警察に連絡をお願いします。「警察１番 学校２番」で。 

＜要望事項＞ ①イベントなどの写真、動画配信等  ②授業参観 

①については、SNS 等への影響を考えざるを得ない現代、個人情報となる画像や動画を配信する
ことは難しくなっています。また学級担任が、行事等で配布を前提の写真撮影をすることは、
教育活動とは別の配慮をしなくてはいけなくなり、以前のような販売等は行いません。 

②については、３校時参観はコロナの感染を考慮しての実施です。学校としましても懇談会を行
いたいと思っていますので、いずれ５校時に戻ります。しかし開催曜日については、月・水の
実施は難しいことをご了承ください。（会議日、出張日の都合） 


